

*L'ouest de Cuba récupère les
établissements touchés par
l'ouragan*



Une petite école rurale avant et après la réparation. Photo: Prensa Latina

La Havane, 24 oct. (RHC)- Le quotidien Granma a rapporté que le ministère cubain de l'Éducation a récemment recensé la restauration de 232 établissements scolaires dans l'ouest du pays, la région la plus touchée par l'ouragan Ian, fin septembre.

Selon la publication, la plupart des réparations ont été effectuées dans les établissements scolaires de la capitale, et à Pinar del Río, la province la plus touchée par l'ouragan. Sur 562 écoles endommagées par les vents et les pluies associées à l'ouragan, 561 ont d'ores et déjà repris le cours.

Granma fait également référence aux travaux effectués dans l'ouest de la nation visant à résoudre les dommages mineurs causés aux bâtiments scolaires, notamment le remplacement des toitures par des tuiles en zinc et en amiante-ciment.

Source: Prensa Latina

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/302823-louest-de-cuba-recupere-les-etablissements-touchees-par-louragan>



Radio Habana Cuba